

Titre : Les Délégués de Classe à la Mairie, une rencontre fructueuse

La démocratie s'apprend dès le plus jeune âge, et quoi de mieux que de vivre une expérience concrète en rencontrant les représentants élus de la ville ? C'est dans cet esprit que les délégués de classe du collège ont eu l'opportunité de visiter la mairie de Basse-Pointe, où ils ont été chaleureusement accueillis par les élus du conseil municipal. Cette rencontre a été l'occasion pour les jeunes délégués de découvrir le fonctionnement de la démocratie locale.

Rencontre avec les Élus :

Lors de la rencontre avec les élus du conseil municipal, les délégués de classe ont eu l'opportunité de leur poser des questions sur leur rôle, leurs responsabilités et les décisions qu'ils prennent pour le bien de la communauté. Les discussions ont été enrichissantes, permettant aux jeunes d'appréhender le processus démocratique de manière concrète.

Les élus ont partagé leurs expériences personnelles, leurs motivations à s'engager dans la vie politique locale et ont encouragé les délégués à exprimer leurs idées et à s'impliquer activement dans la vie de leur établissement.

Visite de la mairie :

Durant la visite à la mairie, les délégués ont pu découvrir les différents services municipaux et comprendre le fonctionnement administratif de leur

commune. Cette visite a permis aux élèves de prendre conscience de l'importance des institutions locales dans la vie quotidienne.

La visite des délégués de classe à la mairie de Basse-Pointe a été une expérience éducative riche et inspirante. Elle a permis aux jeunes de comprendre les rouages de la démocratie locale, de rencontrer des représentants engagés, et de réaliser qu'ils ont un rôle important à jouer en tant que représentant des élèves auprès de leurs camarades de classe. Cette expérience restera sans aucun doute gravée dans leur mémoire, les incitant à devenir des citoyens actifs et responsables, prêts à contribuer au bien-être de leur société.